



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4045</b>
Prix	<b>615 000 €</b>

Morzine

Appartement à vendre (74110)

**\*\*sous compromis\*\*** Joli appartement de 4 chambres avec de splendides vues - Centre de Morzine Située sur la route de la Plagne, la résidence La Perle des Alpes dispose d'un emplacement très recherché, à 2 minutes à pieds de l'hyper centre de Morzine avec ses commerces et restaurants ainsi que les remontées mécaniques. Cet appartement en duplex est situé au dernier étage de la résidence et offre une vue imprenable sur les montagnes de Nyon, Ressachaux et le Pleney ainsi que le centre du village. D'une surface totale de 80 m2, l'appartement possède quatre chambres, deux salles de bain, et une ...

*Top floor 4 bedroom duplex apartment with outstanding views, central morzine la perle des alpes is a popular residence located just a 3-minute walk from the centre of morzine. It is a superb location in the village centre. All of the shops, restaurants, and ski lifts are all within a few minutes walk from the residence. This duplex apartment is located on the top floor of the building and offers breathtaking panoramic views of the nyon, ressachaux, and le pleney mountains, as well as the charming village centre. It has a total area of 90 square meters (including areas under 1.8m in height) and ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

